

LEMBAR PERSEMBAHAN

Assalamualaikum Wr. Wb.

Sega puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rhmat dan karunianya sampai akhir saya dapat menyelesaikan skripsi serta kuliah saya. Semoga ilmu yang saya dapat selama ini dapat bermanfaat bagi saya sendiri maupun bagi masyarakat.



Skripsi ini saya persembahkan terutama bagi kedua orang tua saya yang telah banyak membantu dalam proses perkuliahan sampai akhirnya skripsi selsai di buat. Dan tidak lua juga skripsi ini saya perembahkan kepada keluarga besar saya yang selalu mendoakan segala kebaikan kepada saya.

Terimakasih kepada keluarga besar saya berkat bantuan dan doanya saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Semoga ilmu yang saya dapat bisa bermanfaat bagi keluarga.

Yang terhormat kepada Dosen Pembimbing I Bapak Dr. Yasep Setiakarnawijaya, M.Kes dan dr. Bazzar Ari Mighra selaku Dosen Pembimbing II. Terimakasih banyak yang sudah membantu saya dalam proses pembuatan skripsi saya mulai dari awal sampai selesainya skripsi saya ini. Ilmu kalian sangat bermanfaat bagi saya, semoga Allah membalas semua kebaikan kalian.

Teimakasih pula kepada sahabat perjuangan IKOR OPOSISI yang banyak membantu dalam perkuliahan, banyak pelajaran yang bisa di dapat dari kelompok ini.



Banyak mahasiswa yang berebut untuk masuk dalam anggota OPOSISI, namun disini hanya orang-orang terpilih yang ada dalam anggota OPOSISI karena untuk menjaga kualitas suatu visi misi dalam anggota OPOSISI. Walaupun tidak semua anggota OPOSISI yang selesai menyelesaikan skripsi tepat waktu, tapi kebersamaan kita tetap terjaga dalam membantu satu sama lain.



Tak lupa saya ucapkan terimakasih kepada keluarga besar IKOR terutama pada IKOR A 2013, akhirnya kita dapat bersama-sama selama 4 tahun menjalani perkuliahan. Banyak pelajaran yang di dapat dari perkuliahan selama 4 tahun bersama, saling mengenal satu sama lain dan mengisi kekurangan walapun lebih banyak yang gak ngisi kekurangan.



Dan yang terakhir saya ucapkan kepada keluarga besar CIPAW FAMILY dan khususnya kepada brader andalan gw Rhesa Dwicahya S.KOM yang telah bergila bersama baik suka maupun duka kita selalu cetita. Terimakasih tas doa, dukungan dan bantuannya selama menjadi keluarga besar CIPAW. Sekian dari saya Danu Tirta Pamungkas S.Or kurang lebihnya mohon maaf, Wassalamualikum Wr. Wb.